



Salamanca y Singapur impulsarán los estudios universitarios tecnológicos

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal busca y otea nuevos horizontes académicos dentro de su proyección internacional en el mundo. En este contexto hay que encuadrar el nuevo acuerdo alcanzado recientemente, mediante la modalidad de un memorando de entendimiento, con la Universidad Tecnológica de Nanyang (Singapur). El acuerdo, que fue refrendado días atrás por la Comisión de Internacionalización de la Universidad y la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno, va encaminado a potenciar la investigación, la docencia y las actividades culturales entre ambas universidades, mediante la elaboración de programas concretos desarrollados en el marco de este memorando conjunto.

La Universidad Tecnológica de Nanyang es una de las dos mayores universidades públicas de Singapur, y la que posee el mayor campus en ese país. Precisamente, su exuberante campus de 200 hectáreas de superficie acogió la villa olímpica juvenil de los primeros Juegos Olímpicos de Verano Juveniles en el año 2010. Ocupa el puesto 47 a nivel mundial según el ranking QS 'World University' y es la universidad con más rápido crecimiento en el 'top' mundial QS 50.

Esta universidad cuenta con más de 32.500 estudiantes de pregrado y de postgrado matriculados en sus centros de Ingeniería, Negocios, Ciencia y Humanidades, Arte y Ciencias Sociales. Además, en 2013 su red académica creció con una escuela de Medicina.